



### Ausstellungen und Zuchtschauen

#### Zuchtschau der Sektion Mittlerer Schwarzwald

Datum: 24.09.2023

Ort: Freudenstadt-Musbach

Zuchtschauleitung: Ingrid Slunitschek

Richter: Kurt Hartmann

Zora von der Tobelhalde, 21T3280R, SG  
Ulicia von den kleinen Waldelfen, 22T2085R, V  
Only You von den kleinen Waldelfen, 21T0263R, SG  
Die Anne vom Lemsahl, 23Z0140R, vv  
Camillo von der Römergasse, 22T0636R, SG  
Umani Austria vom Klötzle Blei, 22T2032R, SG  
Davidoff von Quillfeldt, 21T0276L, V  
Royal Pepper´s Amazing Alvin, FI29113/21, SG  
Ratz von den Eifelhexen, 21T0766K, SG  
Merlin vom Kapitän, 22T2592R, V  
Cleo vom Dieffental, 22T1452R, V  
Yoshi vom Schwarzwaldrand, 21T3095R, V  
Zeno vom Speyerbach, 20T0222L, SG  
Amy vom Altheimer Krabbenstein, 22T2733R, SG  
Valentina vom Aachener Wald, 22T0801K, V  
Don Leonidas vom Römerschatz, 23T0117K, disq

Bester Welpe:

Chili vom Bredaerbruch

bester Jüngsten: Die Anne vom Lemsahl

Schönster Rauhaar:

Yoshi vom Schwarzwaldrand

Schönster Kurzhaar

Valentina vom Aachener Wald

schönster Langhaar und Tagessieger:

Davidoff von Quillfeldt

Am 24.09.2023 ging es in Freudenstadt-Musbach bei unserer alljährlichen Zuchtschau wieder dackelig her. Zum Richten reiste Herr Kurt Hartmann aus der Schweiz an. Seinem kritischen Auge stellten sich 17 Dackel im Alter von 6 Monaten bis 3,5 Jahren, um einen Formwert zu erlangen. Herr Hartmann vergab ein vielversprechend, achtmal ein sehr gut und sechsmal ein vorzüglich. Besonders gratulieren wir unseren jüngsten Teilnehmern der Rauhaar-Standardteckelhündin „Chili vom Bredaerbruch“ (5 Monate alt) zum besten Welpen und der Rauhaar-Zwergteckelhündin „Die Anne vom Lemsahl“ (7 Monate alt) zum besten Jüngstenhund der Zuchtschau. Dem Rauhaar-Standardteckelrüden „Yoshi vom Schwarzwaldrand“, der Kurzhaar-Standardteckelhündin „Valentina vom Aachener Wald“ und dem Langhaar-Standardrüden „Davidoff von Quillfeldt“ gratulieren wir herzlichst noch zum Haarartbesten. Davidoff von Quillfeldt konnte sich zudem noch den Tagessieg

sichern. Es war wieder ein wunderschöner Tag mit vielen Möglichkeiten des Austausches unter Dackelfreunden.

Bericht: Lara Slunitschek